

# DOSB-Sportabzeichentour am 16. Juni in Braunsbedra

09.06.2023 | Erstellt von Frank Löper

**Sachsen-Anhalt gestaltet den diesjährigen Auftakt zur Sportabzeichen-Tour des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB). Am 16. Juni 2023 macht die Werbetour für den deutschen Fitnessorden Station im Stadion des Friedens in Braunsbedra im Saalekreis. Die Veranstalter um den Kreissportbund Saalekreis und den Landessportbund Sachsen-Anhalt rechnen im Laufe der Veranstaltung mit rund 1.500 aktiven Teilnehmer\*innen.**



Aline Rotter-Focken, Frank Busemann und Elisabeth Seitz (v.l.) wissen wie es geht. Hier beim gemeinsamen Seilspringen beim Tourstopp 2022 in Wittenberg.  
(© DOSB/Cem Kazma)

Zur Eröffnung werden Silke Renk-Lange, Präsidentin des Landessportbundes Sachsen-Anhalt, Torsten Burmester, Vorstandsvorsitzender des DOSB, und Angela Heimbach, Präsidentin des Kreissportbundes Saalekreis, im Stadion des Friedens erwartet.

Der Vormittag gehört dann ganz den Schülerinnen und Schülern aus Braunsbedra und Umgebung. Am Nachmittag sind alle eingeladen, die Disziplinen des Deutschen

Sportabzeichens auszuprobieren oder gleich abzulegen. Das Strandbad Stöbnitz am Geiseltalsee steht am Nachmittag des 16. Juni kostenlos zur Abnahme des Schwimmens im Rahmen des Deutschen Sportabzeichens zur Verfügung. Ein Höhepunkt der Veranstaltung ist ab 14 Uhr die Aktion „Team Fit“ – ein Wettbewerb für Viererteams aus Sportvereinen, Firmen und Institutionen aus der Umgebung mit anschließender Auswertung der Ergebnisse und Siegerehrung.

Frank Busemann, Olympia-Silbermedaillengewinner im Zehnkampf von Atlanta 1996, ist auch dieses Jahr wieder mit der Sportabzeichen-Tour als Sportbotschafter für kinder Joy of Moving unterwegs. Begleitet wird er von der Sportabzeichen-Botschafterin von Ernsting's family Aline Rotter-Focken, Olympiasiegerin 2020 und Weltmeisterin 2014 im Ringen. Für die Sparkassen-Finanzgruppe kommt Elisabeth Seitz, deutsche Rekordmeisterin im Kunstturnen, nach Braunsbedra. Sie coachen und motivieren die Schülerinnen und Schüler und alle Sportbegeisterten vor Ort beim Ablegen der Bedingungen für das Sportabzeichen.

Alle drei Unternehmen gehören wie die Krankenkasse BKK24 zu den Nationalen Förderern des Deutschen Sportabzeichens.